
令和6年度

第9回 長田地域語らん場を開催しました！

開催日時：令和6年11月21日（木）
場所：長田みのり会館
参加：地域の皆さま42名
内容：なぜ語らん場が必要なのか

10年前と現在の人口・高齢化率
移動販売について現状報告・情報共有
活動報告（中田町 カラオケの会）
（正久寺町 スティックフロアカーリング）
他地区の活動紹介

「自分が今、大切にしている活動について」意見交換

諫早市東部地域包括支援センター 生活支援コーディネーター 伊東由美子

語らん場が始まって7年目、地域で高齢者をみましょう！みたいなフレーズに正直
言って自分の家族を見るので精一杯という思いが強かった。
まだ我が事ではありませんでした。しかし、今は60代の私達の世代も他人事では
ないよと言って声をかけています。今では地域の事というよりは自分の事として
捉えています！！明日は我が身という気持ちで元気なうちに自分たちなりの少し
でも楽しく過ごせるような方向性を見つけられたらいいなと思う。

◆木下民生委員さんに「なぜ語らん場が必要なのか」について
話していただきました！！

◆移動販売についての現状報告
Aコープほっこう店 堀店長より

移動販売、とくし丸との契約を
結び、車の手配も済んでいる。
Ｒ7年5月頃を目途に開始予定！
長田地域、高来地域、小長井地域
を回る予定！！

◆「自分が今、大切にしている活動について」
意見交換しました！！

・ぼけ防止に毎日楽しくこんにゃくや饅頭作り。
・高齢者宅の草刈り、庭木の手入れのお手伝い。
・毎朝高齢者宅の電気が付いているか気にかけてる。
・夜のウォーキングをしながら一人暮らしの家の
電気が付いているか気にかけている。
・講習会に参加する。3B体操30年続けている。
・自分が作った漬物や野菜を配る。

他にも沢山の大切にしている活動の意見交換ができました！

◆正久寺町 石丸自治会長さんより
スティックフロアカーリングの集いについて

発表いただきました！！
語らん場終了後には、実際に正久寺町の老人
クラブの皆さんが応援に来てくださり、
スティックフロアカーリングの体験会を
実施し盛り上がりました！！

「語らん場」少し違和感、もやもやとした気持ちがあったが、会を重ねる事にそうした違和感なく
なってきた。自分自身が元気でいる事、話す・聞く相手がいること、人と顔を合わせる・会う機会
を作るという事は大切なんだと思ってきた。その仕組み作り、話合いがこの語らん場と思っている。
語らん場が非常になじみやすい！のお声を頂き大変ありがたく思いました。
また、「大切にしている活動」について沢山のお声を聞くことができ、共有する事が出来ました！
このお声をもとに、また今後も地域に出向いていきますので、宜しくお願いいたします。


